



津山市立河辺小学校

教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

新年あけましておめでとうございます

三学期がスタートし、学校に、子どもたちの明るく元気な声に戻ってきました。子どもたちの表情から、楽しく充実した冬休みを過ごしてきたこと、そして、三学期も頑張るぞという気持ちが伝わってきました。

さて、三学期は、一年間のまとめの学期で、学校に来る日は、五十三日しかありません。六年生は、さらに四日少なく、四十九日です。六年生は、卒業に向けて、小学校六か年間の学習のまとめをします。そして、しばらくすると卒業式の練習も始まります。後に続く後輩のために、卒業までに責任ある態度で下級生に見本を示してほしいと思います。

始業式では、六年生だけでなく、一年生から五年生までの児童にも、新しい学年に向けて、この三学期は、次のことを頑張ってもらいたいと話しました。

- (一) 現学年の学習や係・当番活動など、自分がすべきことをきちんと行うこと。
- (二) 新しい学年に向けて、頑張りたいことの目標を立てて取り組むこと。
- (三) みんなが支え合う学級になるよう、友達を思いやり、より良い学級にするために、進んで行動すること。

特に、五年生は四月から河辺小学校のリーダーとして学校を引っ張っていく立場になります。河辺小学校をより良い学校にしようという意識を持って、この三学期から取り組んでほしいと思います。

この時期は、風邪やインフルエンザで、体調を崩しやすい時期でもあります。手洗いやうがいなどを励行するとともに、ご家庭では規則正しい生活になるよう（特に睡眠時間を十分にとるよう）にご指導をお願いします。



二学期末の学習の様子



ふたばあいの教室で、地域の人たちと交流しました。

授業では、グループで解決の方法を相談しました。



意見発表会では、皆の前で堂々と自分の意見を発表しました。



終業式で、2学期に頑張ったことを発表しました。

あったかことば「あいいうえお」

二学期末に、「あいいうえお」が始まる、心温まる言葉を募集しました。応募作品の中から、最優秀賞に選ばれたのは、次の作品です。(敬称略) 本当に温かい気持ちになりますね。

- 「あ」 あったかい元気なクラスにしよう (二年神尾竜生)
- 「い」 いっしょに遊べばみんな笑顔 (四年新家颯太)
- 「う」 うれしいね「ありがとう」という言葉 (四年森陽希)
- 「え」 笑顔でかえす「ありがとう」 (三年藤井明奈)
- 「お」 おいしいよ がんばれ (四年江川汐音)



インフルエンザに注意しよう

インフルエンザが流行する時期になりました。予防のためにご家庭でも次のことに気を付けてください。①手洗い・うがいの励行 ②抵抗力をつけるため、十分な睡眠とバランスの良い食事 ③適切な室内の湿度 ④外出時は人ごみを避けることとマスクの着用

1月行事予定

- 10日(火) 始業式 短縮3校時
- 11日(水) 給食開始
- 18日(水) 短縮4校時 13時下校 PTA三役部長会
- 19日(木) 2年2組学P 3年学P

- 20日(金) 2年1組学P
- 21日(土)~23日(月) きらきら作品展
- 23日(月) きらきら作品展見学 (たんぼぼ)
- 24日(火) むかし遊び (1年)
- 25日(水) PTA常任委員会
- 27日(金) クラブ見学 (3年)

2月の主な行事予定

- 2日(木) 入学説明会
- 15日(水) ぶっくまる
- 17日(金) 新入生体験入学
- 18日(土) 第3回資源回収(予備3/4)
- 21日(火) 参観日 6年生進学説明会
- 23日(木) かるた集会
- 28日(火) 第4回学校評議員会 (予定)



きらきら作品展

市内小・中学校の特別支援学級児童生徒による作品展が、1月21日(土)から23日(月)(最終日は午後3時終了)までアルネ津山4階展示ホールにて開かれます。本校児童の作品も展示されていますので、ご都合がつかれましたらご観覧ください。(入場無料)

3月の主な行事予定

- 2日(木) 6年生を送る会
- 8日(水) ぶっくまる PTA新旧三役会
- 17日(金) 卒業式
- 21日(火) 給食最終日
- 24日(金) 修了式
- 25日(土)~4月6日(木) 春休み
- 4月7日(金) 平成29年度 始業式